
令和５年４月１３日 
進級児保護者の皆様 

幼保連携型認定こども園 
川島こども園 

教育・保育活動についてのアンケート結果のご報告 

陽春の候、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこと
とお慶び申し上げます。平素より、当園の保育・教育活動にご理解
とご協力をいただきまして、深く感謝申し上げます。 

令和３年度の保育・教育活動についてのアンケートにご協力いた
だきましてありがとうございました。ご意見いただいた内容につき
まして園としての対応や考え方を以下のように示させていただきま
した。今年度の保育・教育活動に生かしてまいりたいと思います。 
 
○ 園の取り組みに対しましてたくさんの温かいご意見をいただき

ました。励みになります。 

3 年間色々とお世話になりありがとうございました。 コロナ禍
ということもあり、遠足やさまざまな行事に制限がかかり、先生方
も大変だったと思います。 オンラインこども園等々、たくさんの
工夫をしてくださったおかげで、私達は安心してこども園に子供を
預けることができ、子どもたちも毎日楽しく園に通うことができま
した。 下 2 人もまた次年度からよろしくお願いします。 

 
いつもありがとうございます。 コロナ禍で業務が（おそらく）

増える中で、いつも子ども達のために保育してくださり感謝の言葉
しかありません。 先日の生活発表会も、子ども達のしたい気持ち
や頑張りを真剣に考えて作り上げてくださったのだろうなというこ
とが伝わり、先生皆様お忙しい中、制作や準備がご負担になってい



ないか心配になるほどでした。 上の子は今年卒園ですが、小学校
に行くまでの貴重な時間を川島こども園で過ごせて本当に良かった
なと思います。 子どもも、園での生活やお友達との関わりが大好
きのようでいつも喜んで園に通っています。これも先生方一人一人
が子どもに気を配ってくださり、優しく温かく、時に厳しく教育し
てくださっているおかげかと思います。 担任の先生はもちろんの
こと、関わってくださるすべての先生方にお礼申し上げたい気持ち
でいっぱいです。 

 
いつもお世話になっております。 一年間があっという間でし

た！去年の４月は出来ていなかった事が、３月のいま軽々とやって
のける姿には成長を感じて感動しています。それも日々、安心して
園で預かってもらえているお陰だと思っています。先生方には感謝
の気持ちでいっぱいです。先生方の子供への接し方は本当に勉強に
なる事ばかりで、家でも落ち着いて子供と向き合わなきゃな…と気
持ちが改まります。また、親子で参加できるイベントもたくさん設
けてくださり、毎回楽しませて頂きました！運動会や発表会は、こ
んなに小さな子たちが、あんなに踊れるの？！あんなに歌える
の？！と、驚きと感動と顔のニヤつきが止まらなくなりました！一
生懸命に練習をした子供たちももちろん素晴らしいですが、子供た
ちに教えて、一緒に練習をして、準備してくれた先生方のお力添え
があっての事だと思います。 来年度も楽しみにしています！ 引き
続きよろしくお願い致します。 

 
いつもお世話になっております。 卒園まで残りわずかとなっ

て、少し寂しい気持ちです。うめ組さんからお世話になって２年間
しか川島こども園に通えなかったですが、川島こども園に決めて良
かったと思っています。先生方の間で情報の共有がきちんとされて
いるなと、いつも思います。また担任の先生以外でも子供たちの顔
や名前はもちろん、その兄弟、親御さんたちの顔と名前を覚えてい
るのは、すごいと思います。特に毎朝、園長先生が子供たちの顔を



見て、一人一人名前を呼んで挨拶してくださるのは、本当にありが
たいです。うちの子は挨拶が上手く出来なくて気になっていたんで
すが、園長先生が大丈夫ですよ〜！と言ってくれて、気持ちが楽に
なりました。 また、保育参加がとても楽しかったです！最初みん
な受け入れてくれるかドキドキだったんですが、教室に入った瞬間
「あー！◯◯ちゃんのママだ〜！」と子供たちの方から声を掛けて
くれて、しかも知っていてくれてる！と嬉しい気持ちでいっぱいに
なりました。一方で、先生たちはこんな大変な事を毎日こなしてい
るのか…と、感謝の気持ちが今まで以上に多くなりました。 夜、
寝る前にはいつも園でのお話をしてくれるんですが、どの先生も優
しくて大好きと言っていました！いつも愛情を持って接してくださ
り、ありがとうございます。 そのほか、親子遠足、運動会、親子
体操教室、発表会など子供の日頃の姿を見れる機会をたくさん作っ
て頂けて、どのイベントも本当に楽しかったです！ ありがとうご
ざいました！ 

 
いつもお世話になります。自己評価のアンケートを読んで、先生

方が色々と悩み考えてくれていることが伝わってきました。集団の
中で主体性を大切にするには、現実的に難しいことも多いかと思い
ますが、夏祭りやお店屋さんごっこ、発表会等の行事で、子供たち
の意見を尊重してくれていることが、とても伝わりました。我が子
に関しては、発表会でお友達との立ち位置を正す場面を見ることが
出来て、とても感動しました。見守ってくれた先生には感謝です。
残り 1 年となりましたが、引き続きよろしくお願いします。 

  



〇書類等について 

誤表記や訂正が必要になる部分がございましたことをお詫び申
し上げます。さくら連絡網でおたよりを配布するようになり、２
年が経ちました。配信に伴い写真等を使いながらお知らせできる
ように取り組んでいるところです。リマインドのためにクラスだ
よりでお知らせしていたものも、かえって表記のぶれなどで混乱
させてしまうこともあったというご意見もいただきました。内容
を整理してお手紙の量も最小になるように努めます。分かりにく
い部分がございましたら、受け入れ職員やおたより帳にてお問い
合わせいただけますと幸いです。 

 
〇駐車場について 

不愉快なお気持ちにさせてしまいましたことをお詫び申し上げ
ます。駐車場につきましては保育の範囲外となっていますので、
保護者会を中心に保護者の皆様にご協力いただきながら利用をお
願いしているところです。保護者会のみなさまとご相談させてい
ただきながら、みなさんにとって納得感のある利用となるようす
すめてまいります。 

 文面を見る限り、毎年同じものを確認して配布してらっしゃ
るのかなぁと勝手に解釈はしていますが、再確認、又は毎年同
じ、という事なのでしょうか、、訂正や説明が入っていない、な
どが多いように感じました。 今後も大元は、同じものを使うと
は、思いますが、配布する前にもう少し、初めての方でも理解
できるようにみていただきたいなぁと思います。 

発表会の駐車場について、2 分前に到着したらどっかで時間
をつぶしてくるようにと少し強い口調で言われた。次の日も少
し早く行くとすでに開いておりあれ？昨日はピッタリじゃない
と開けてくれないのにと思った。少し不愉快になりました。 

― ７ ― 


